



CASTILLA LA MANCHA PONE UNA PICA EN FLANDES

■ José Hervás

El lobby de los fondos de pensiones consiguió modificar el Tratado de Maastricht tras una sentencia del Tribunal de Justicia.

En la actualidad, en Bruselas, hay más de tres mil grupos de presión, los diversos grupos de lobbies, en los que

trabajan unas 16.000 personas, tras la última ampliación de la Comunidad con la incorporación tanto de los lobbies de los últimos países adheridos como de aquellos otros que esperan hacerlo para el cambio de siglo, igualando casi al número de funcionarios comunitarios, unos 16.500.